

## Facultades de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional San Cristóbal de Huamanga y de la Universidad San Ignacio de Loyola fueron incorporadas a ASPEFAM

En una ceremonia especial que se realizó durante la Asamblea General que se llevó a cabo este viernes 28 de marzo, fueron incorporadas como miembros de ASPEFAM las Facultades de Ciencias de la Salud de la Universidad Nacional San Cristóbal de Huamanga -UNSCH, y de la Universidad San Ignacio de Loyola -USIL.



La entrega de las respectivas credenciales que acredita a las dos nuevas integrantes de ASPEFAM la realizó el Dr. Alejandro Miranda Pinto, presidente institucional, quien felicitó a las autoridades académicas por haber concluido de manera exitosa el proceso de afiliación.

El Dr. Antonio Jerí Chávez, Rector de la UNSCH, al recibir el certificado que acredita la membresía como flamante miembro de la Asamblea General de ASPEFAM, agradeció por la incorporación y remarcó que ello es el resultado de un arduo trabajo realizado por toda la comunidad universitaria y en especial, por las autoridades de la Facultad de Ciencias de la Salud.

Por su parte, la Vicerrectora de la USIL, Dra. Erika Valdiviezo, fue la encargada de recibir el certificado respectivo y resaltó que este es un logro importante que contribuirá a fortalecer la calidad de la formación médica de los alumnos de esta casa de estudios y agradeció la incorporación como nuevo miembro de ASPEFAM.

En la ceremonia también participaron el Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud de la UNSCH, Dr. José Yarlequé Mujica; el Director de la Escuela de Medicina, Dr. Jorge Rodríguez Rivas; el Dr. Jimmy Romero, Director del Hospital Regional de Ayacucho, y el Dr. Héctor Chávez, asesor académico de la facultad de Ciencias de la Salud.

De igual manera, por parte de la USIL, también estuvieron presentes el Decano de la facultad, Dr. Gustavo Gonzales; la Directora de la Escuela Profesional de Medicina, Dra. María Saravia; y el Dr. Walter Tejada, directivo de la Facultad de Ciencias de la Salud.



Concluido el acto protocolar, el Dr. Alejandro Miranda, invitó al Dr. José Yarlequé y al Dr. Gustavo Gonzales a incorporarse como nuevos miembros a participar en la Asamblea General de ASPEFAM que se realizó el viernes 28 de setiembre del presente año.

Es importante remarcar que, con las dos nuevas incorporaciones, a partir de la fecha ASPEFAM cuenta con 49 facultades y escuelas de medicina en su seno.